
日    時 ： 平成28年5月26日（木） 午後4時30分開始

場    所 ： ホテル日航大阪 4階「孔雀の間」にて

出席者数 ： 132名（委任状出席者含む）

「遊技業界を取り巻く環境はますます厳しい状況が続いています。

昨年来、遊技機の撤去問題、更に新流通制度の対応など

組合員の経営環境は厳しい中、たゆまぬ経営努力を続けられ

ているとは思いますが、組合の設立目的を再確認し、業界団体

との連携を密にし、業界課題に取り組んでいきたい。」

＊ 議長に株式会社 近商の 北岡潤史氏、

副議長に株式会社 総研の 細谷浩行氏を

選出し、議案審議は第1号議案から第7号議案まで、

満場異議無く可決承認されました。

＜平成27年度 新規加入組合員＞ （敬称略）

所属部会

商社部

代  表  者

水野正人

新 規 加 入 社

 株式会社 ライド

 小山会計理事

 上田監事

第7号議案

 荒谷副理事長 役員選挙規約の一部改正の承認を求める件

 字句の一部修正委任の件  北岡議長

第1号議案

第2号議案

 平成27年度 事業報告

 平成27年度 決算報告と承認を求める件

報告者・説明者

第5号議案

第6号議案

第4号議案

 平成27年度 監査報告

 平成28年度 事業計画案の承認を求める件

 藤原係長

議       案

 株式会社 Ｒ．Ｗ 吉田大敬 商社部

 株式会社 スイング

草加理事長の挨拶

 小山会計理事 平成28年度 収支予算案の承認を求める件

 藤原係長

第3号議案

樋口  玲 商社部

 株式会社 三宝商会 関西営業所 梁  好信 商社部



【代表者研修会】

「新流通制度について」

新流通制度についての説明の後、

「撤去した中古遊技機の部品交換はどうすればいいのか？」と

いう質問に答え、「全商協の会長、副会長並びに、日工組の

実務担当者と外した機器の部品交換のあり方などについて

話し合う会議を近日中に行うので近々何らかの発表ができるか

と思う。」と述べられた。

【ご講話】

「書類に不正や不備があれば、保証書の信憑性や信頼性が失われ、

取扱主任者の制度そのものに疑義が生じる。その立場と役割、保証書

の持つ絶対性と重みを再認識し、確実な点検確認を心がけ、責任ある

保証書の発行をお願いしたい。」

【感謝状の贈呈】

大阪府警察本部 生活安全部保安課

社会福祉法人 京都府共同募金会 

常務理事    和田千惠 様 部 長    佐藤力也 様

大阪府赤十字血液センター 献血推進一部 

講話を聴く組合員の皆さん

課長補佐  宮本利男 様

全国遊技機商業協同組合連合会
機械流通委員長  佐々木勝司 様



【懇親会】

小西副理事長による中締めの挨拶懇親会の風景

京都府遊技業協同組合 白川理事長様

による乾杯のご発声

全国遊技機商業協同組合連合会 中村会長様

のご挨拶

大阪府遊技業協同組合 平川理事長様

のご挨拶

衆議院議員  松浪健太先生

のご挨拶


	第53回（H26)通常総会

